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Neto: Décadas de pioneirismo 
e recordes em Volta Redonda

Candidato à reeleição pode emplacar o sexto mandato e ser o 
primeiro do país a governar durante tanto tempo um município

Sônia Paes

Com a mesma determina-
ção que assumiu a prefeitura há 
27 anos, quando foi eleito pela 
primeira vez em 1997, Antonio 
Francisco Neto disputa à reeleição 
e pode tornar-se o prefeito com o 
maior número de mandatos no 
país, no domingo (6), quando os 
votos forem computados. Se sair 
vitorioso logo no primeiro turno, 
governará o município pela sexta 
vez, uma marca até então inédita 
no Brasil.  

Planos a serem concluídos e 
foco não faltam para o candida-
to. Uma das grandes investidas é 
na Saúde, com a intensificação de 
transplantes de órgãos, pelo SUS, 
e a projeção de uma rede munici-
pal que atenda com excelência a 
população.

“Volta Redonda já é refe-
rência na Saúde e ficará ainda 
melhor”, diz, Neto, orgulhoso 
dos inúmeros projetos bem-su-
cedidos. Entre eles, as clínicas da 
Mulher, do Coração, o Estádio da 
Cidadania, entre muitos outros. 
Mas a revolução no setor ficará 
por conta da reforma do Hospi-
tal São João Batista. Quem passa 
pela Colina já tem noção da mag-
nitude da ampliação do hospital, 
com previsão de ser inaugurado 
em janeiro do ano que vem. Serão 
cinco pavimentos, com centro 
cirúrgico, unidade de internação 
pós-cirúrgica, e uma nova UTI 
(Unidade de Tratamento Intensi-
vo) que terá nada menos do que 
40 leitos e cinco centros cirúrgi-
cos, além de uma UCI (Unida-
de de Cuidados Intermediários) 
com dez leitos. Haverá até um 
estacionamento, com 70 vagas. E 
mais: Neto tem uma verba garan-
tida de R$ 20 milhões, graças ao 
governador Cláudio Castro e ao 
deputado federal Dr. Luizinho. 

-Devo muito a eles, consegui 
dar a volta por cima com a ajuda 
do governador e do Dr. Luizinho 
- acrescenta.

A reforma do São João Batista 
trará ainda uma economia para os 
cofres públicos, que não precisará 
mais pagar por leitos em unidades 
particulares. Entre leitos e UTIs 
alugadas, a administração muni-
cipal desembolsa algo em torno 
de R$ 5 milhões anuais atual-
mente. Essa despesa deixará de 
existir e a demanda será suprida 
na própria rede municipal.

Hospital da Criança
Já no Retiro, a boa notícia 

é a inauguração do Hospital da 
Criança, com estrutura que tam-
bém não deixará a desejar para 
rede particular. Serão sete anda-
res, com equipamentos ultramo-
dernos, como garante Neto. A ex-
pectativa é de que o hospital seja 
inaugurado também em janeiro 
de 2025. Prosseguindo com as 
informações sobre os investimen-
tos na Saúde, Neto faz questão de 
frisar que ao menos 100 médicos 
aguardam por uma vaga de traba-
lho. É que o município já sofreu 
com falta de médicos, principal-

mente de pediatra. “Contrata-
mos 110 médicos, com salários de 
R$ 20 mil, dependendo da carga 
horária, e temos 100 na lista de 
espera. Hoje não temos proble-
mas com a falta de profissionais 
na Saúde”, afirma.

De olhos bem abertos 
para o futuro

Já o Hospital dos Olhos, em 
construção na Ilha São João, irá 
centralizar desde consultas e exa-
mes, até tratamentos e cirurgias. A 
entrega da obra está prevista para 
o início de 2025. Detalhe: desde 
2021, mais de 17 mil cirurgias 
foram feitas no centro cirúrgico 
oftalmológico móvel. A meta é 
chegar a 20 mil até o final do ano. 

A outra novidade é uma par-
ceria com hospitais particulares, 
a Fundação Oswaldo Aranha 
(FOA), o governo do Estado e o 
SUS, que permitirá ao município 
a realização de transplantes do co-
ração, rins e córnea.  

O de coração será feito no 
Hospital da Unimed, pelo SUS, 
no início do ano que vem, en-
quanto um convênio com a 
UniFOA e o Hospital São João 
Batista permitirá o transplante 
de córnea. No Hospital Regional 
Zilda Arns, será feito o transplan-
te de rins. 

O trabalho em tópicos
O caminho para chegar a esse 

patamar inclui investimentos 
com recursos próprios e parcerias. 
Na lista do que saiu do papel, es-
tão o Centro Cardiológico Mu-
nicipal Camilo Riker Furtado, 
no Aterrado; os novos leitos do 
Hospital Municipal Dr. Munir 
Rafful, no Retiro; e o aumento 
de atendimento na Atenção Pri-
mária, nas unidades básicas de 
Saúde e de Saúde da Família. São 
46 unidades espalhadas pelo mu-
nicípio. “Temos pelo menos um 
médico clínico geral no postinho 
do bairro”.

E com o objetivo de prevenir 
e oferecer tratamento e correção 
da escoliose, foi implementa-
do em 2021, o projeto “Coluna 
Reta” que atingiu a marca de 60 
cirurgias. Os procedimentos de 
alta complexidade acontecem 
no Hospital São João Batista. 
Detalhe: o “Coluna Reta” serviu 

de referência para um Projeto de 
Lei de autoria do deputado esta-
dual Munir Neto. Sancionado 
pelo governador Cláudio Castro, 
o programa prevê o diagnóstico 
precoce, tratamento e cirurgia da 
escoliose idiopática nos adoles-
centes matriculados na rede de 
ensino público do Estado do Rio 
de Janeiro.

Pioneiro no canabidiol
A prefeitura foi pioneira na  

distribuição do canabidiol pelo 
SUS e beneficiou pacientes que 
sofrem de epilepsia refratária, 
Transtorno do Espectro Autista, 
doença de Parkinson, Alzheimer, 
dor crônica, esclerose múltipla, 
distúrbios do sono, entre outras.

Os pacientes recebem o óleo à 
base de canabidiol em domicílio e 
são acompanhados pelos serviços 
especializados da Secretaria Mu-
nicipal de Saúde. 

Policlinica do Idoso
Os idosos têm atenção mais 

do que especial do prefeito e ga-
nharam, neste ano, uma policlíni-
ca reformada, que oferece serviços 
ambulatoriais, consultas médicas 
geriátricas; atendimentos psicoló-
gicos individual e em grupo, entre 
muitos outros serviços. 

Além disso, a policlínica 
faz avaliação neuropsicológica 
e é responsável por  encami-
nhar pacientes para o Centro de 
Atendimento para Pessoa Idosa 
com Alzheimer e Familiares – o 
Centro-Dia Synval Santos. Aliás, 
o trabalho desenvolvido no Cen-
tro de Atendimento para Pessoa 
Idosa com Alzheimer e Familia-
res – Centro-Dia Synval Santos 
foi destaque no relatório especial 
“The New Age of Alzheimer’s” 
(“A Nova Era do Alzheimer”), 
publicado pela revista científica 
“Scientific American” e pela Da-
vos Alzheimer’s Collaborative, 
parceria global de organizações 
com ideias semelhantes com ob-
jetivo de mobilizar o mundo con-
tra a doença. 

Neto lembra que o Centro-
-Dia para Idosos com Alzheimer 
e Familiares, inaugurado durante 
seu quarto mandato, em 2014, é 
uma outra iniciativa pioneira.

“Há dez anos, somos o úni-
co serviço público voltado para 

idosos com Alzheimer e seus fa-
miliares da América Latina. Re-
ceber esse reconhecimento in-
ternacional coloca o município, 
definitivamente, como referên-
cia no cuidado com os idosos”.

Retiro dos Atletas
Idealizado pelo ídolo do Flu-

minense e ex-deputado federal, 
Deley de Oliveira, o Retiro dos 
Atletas é obra em andamen-
to em Volta Redonda que visa 
atender ex-atletas de todas as 
modalidades esportivas. Estes 
receberão moradia e alimenta-
ção, além de tratamentos de saú-
de, odontológico e fisioterápico, 
sem nenhum custo. Os atletas 
também terão novas oportuni-
dades profissionais, participan-
do de programas de esporte e 
lazer do município.

Causa animal
Os pets estão incluídos no 

plano de governo de Neto, que 
constrói o Hospital Veterinário, 
no bairro Rústico, em um terreno 
doado pela prefeitura. Serão qua-
tro consultórios; ambulatório; 
recepção; laboratório; e salas de 
raios-x, ultrassonografia, cirurgia 
e de recuperação anestésica para 
atender os pets de toda a região. 

Segurança Pública
A área de segurança pública é 

destacada por Neto ao longo de 
seus cinco mandatos. Foram im-
plantados o Ciosp (Centro Inte-
grado de Operações de Segurança 
Pública) e a Risp (Região Integra-
da de Segurança Pública), com a 
finalidade de reduzir os índices 
de criminalidade no município. 
E surtiu efeito. Segundo Neto, 
os roubos de rua caíram drastica-
mente. Em 2019, foram registra-
dos 417, contra 76 no ano passa-
do. Quanto a furtos de veículos: 
em 2019, 271; já em 2023, 103. 

Ele atribui grande parte do su-
cesso ao secretário de Segurança e 
Ordem Pública, o coronel Luiz 
Henrique Barbosa, que o acom-
panha há vários mandatos. 

Ao ser perguntado sobre 
o trabalho durante décadas, o 
prefeito Neto, responde, com 
satisfação, que faria todo o ca-
minho novamente. “Me sinto 
com o dever cumprido”.

Arquivo

Prefeito Neto fala de novos desafios e diz que tem sentimento de dever cumprido

ecopontos para materiais recicláveis
Os ecopontos dos bairros 

da Japuíba, Belém, Frade, Ja-
cuecanga, Monsuaba e Vila 
do Abraão, na Ilha Grande, 
estão funcionando de segunda 
a quinta-feira, das 7h às 17h e 
sexta-feira, das 7h às 16h, para 
receber voluntariamente mate-
riais recicláveis, como plástico, 
vidros e papéis.

Além do lixo reciclável, os 

ecopontos ainda recebem resí-
duos da construção civil, com 
um limite diário de descarte de 
1m³ por pessoa, o que equivale 
a cerca de 25% do volume de 
uma caçamba. O ecoponto do 
Belém também recebe pneus.

O ecoponto da Praia do 
Provetá, na Ilha Grande, está 
em construção, e os dois do 
Parque Mambucaba e um ou-

tro no Morro do Moreno estão 
em processo de licenciamento. 
Ainda estão em estudo os da 
Praia da Chácara, Cantagalo e 
Praia Grande. Outros 15, espa-
lhados por ilhas e continente, 
também serão construídos.

Mesmo com o funciona-
mento dos ecopontos, a coleta 
seletiva de porta em porta con-
tinua, com o caminhão pas-

sando nos bairros uma vez na 
semana.

O descarte irregular de 
lixo, além da poluição visual e 
ambiental, pode causar proble-
mas, como o entupimento dos 
bueiros, e, consequentemente, 
alagamentos das ruas. Os eco-
pontos são frutos da parceria 
público-privada de Limpeza 
Urbana no município.
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Munir Neto recebe material 
esportivo doado à prefeitura

Arimathéa quer estímulo para 
prática esportiva em VR

Reformulação e reestruturação

Calendário escolar

Detonação de rochas

Bom proveito para o município

A prefeitura de Volta Re-

donda recebeu nesta 

quarta-feira (25), materiais 

esportivos que serão utili-

zados nas Olimpíadas das 

Pessoas com Deficiência 
(Olimpede), nos Jogos 

Escolares, e nas ativida-

des que acontecem nos 

bairros da cidade. Todo 

o material foi doado pela 

secretaria estadual de Es-

porte e Lazer, por meio 

de uma solicitação do 

deputado estadual Munir 

Neto (PSD) ao secretário 

estadual Rafael Picciani: 

“Nós estivemos na sede 

da secretaria estadual de 

Esporte, reunidos com o 

Rafael Picciani, e fizemos 
o pedido de doação de 

materiais esportivos para 

usarmos nos eventos”. 

O candidato à prefeitura 

de Volta Redonda, José 

Arimathéa (PSB), apre-

sentou, nesta quinta-fei-

ra (26), suas propostas 

para o esporte e lazer do 

município, caso ele seja 

vitorioso na eleição de 

outubro. Segundo o can-

didato, promover o acesso 

da população a atividades 

esportivas é fundamen-

tal em Volta Redonda, já 

que a cidade possuí uma 

grande estrutura física de 

equipamentos esportivos, 

como ginásios poliespor-

tivos, quadras e a Arena 

Esportiva, entre outros. 

Ele quer garantir que a 

população possa ocupar 

esses espaços.

Arimathéa propõe uma 

reformulação e a reestru-

turação administrativa e 

organizacional da Secre-

taria Municipal de Espor-

te e Lazer. Para isso, con-

ta com a experiência da 
candidata a vice-prefeito, 

Maria Adélia Mezzabarba, 

que já foi diretora e secre-

tária da SMEL, além de 

responsável pela criação 

de diversos projetos de 

sucesso. “Vamos avaliar as 

políticas públicas anterio-

res da SMEL”.

O candidato quer fomen-

tar o esporte de base atra-

vés da integração com as 

secretarias de Educação 

e Assistência Social, além 
de fortalecer e ampliar os 

Jogos Estudantis, garan-

tindo queseja  incorpora-

do ao calendário escolar 

da cidade. “Também va-

mos criar um Calendário 

Esportivo unificado junto 
das diversas instituições 

que desenvolvem ações 

de esporte, lazer e fomen-

to ao exercício físico”.

A Prefeitura de Volta Re-

donda, por meio da Se-

cretaria Municipal de 

Obras (SMO), informa que 

nesta sexta-feira, dia 27 

de setembro, das 14 horas 

às 16 horas, está previs-

ta uma nova detonação 

de rochas próximo à Rua 

Dois, no bairro Açude. A 

ação é necessária para a 

continuidade da obra de 

construção da nova rede 

de drenagem pluvial da 

localidade de Volta Re-

donda. A Secretaria Mu-

nicipal de Obras orienta 

ainda, por questões de 

segurança, que a popula-

ção da cidade evite a área 

durante esse período da 

detonação das rochas. 

A secretária municipal de 

Esporte e Lazer, Rose Vilela, 

falou sobre a importância 

de Volta Redonda receber 

todo esse material espor-

tivo: “Recebemos bolas de 

futsal para atletas com de-

ficiência, bola de campo, 
de vôlei, de basquete, en-

tre tantos materiais espor-

tivos que vão nos ajudar 

a avançar cada vez mais 

no esporte de Volta Re-

donda”, disse a secretária. 

Além disso, foram doadas 

camisas para os atletas da 

Olimpede. Munir garante 

que em breve, outros in-

vestimentos virão: “Além 

de todo material esportivo, 

ganhamos as camisas para 

os atletas da Olimpede. Em 

breve, vamos ganhar ou-

tros investimentos, como 

núcleos esportivos para as 

comunidades”, completou.

Divulgação

Divulgação

Munir e Rose Vilela com os materiais de esporte

Candidato quer criar um núcleo de desenvolvimento 
do esporte paralímpico e de inclusão

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO
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